

Cristina Fernández lance un appel à l'unité des Argentins



Buenos Aires, 25 mars (RHC).- L'ex-présidente argentine Cristina Fernández, a lancé un appel à l'unité de ses compatriotes pour freiner le pillage dont ils font l'objet sous le gouvernement de Mauricio Macri.

A l'occasion ce dimanche de la journée de la Mémoire pour la Vérité et la Justice, en hommage aux victimes de la dictature, Cristina Fernández, aujourd'hui membre du Sénat argentin, a appelé à sauvegarder la mémoire, la vérité, la justice et la démocratie.

Elle a souligné qu'hier et aujourd'hui les rajustements des salaires et des pensions de retraite, la destruction de l'industrie nationale, l'augmentation de la pauvreté et la persécution des opposants politiques ont eu les mêmes résultats.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/186704-cristina-fernandez-lance-un-appel-a-lunite-des-argentins>



Radio Habana Cuba